



Der Corona-bedingte "Lock Down" hatte auch unseren Verein fest in Griff und führte leider auch zu einigen Absagen von geplanten Veranstaltungen. Aber auch wir fahren nun demnächst unser Vereinsleben - natürlich im Einklang aller aktuellen gesetzlichen Schutzmaßnahmen - wieder hoch und planen deshalb einen Sommerstammtisch im Juli sowie Vereinsabende im September, Oktober und November. Selbstverständlich werden wir über die genauen Termine und Programme informieren, sobald diese fixiert sind.